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Ao quinto dia do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara 
Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro da Silva Brandão, João Batista Fernandes 
da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sergio Cenci 
Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo quórum regimental o presidente invocou a proteção 
de Deus e declarou aberta a sessão. Colocadas em discussão, as Atas Nº 012 e Nº 013 foram aprovadas 
unanimemente. O presidente pediu um minuto de silêncio em memória do ex-vereador Ildo Jorge Diedrich falecido no 
dia 01 de abril. Não houve: tribuna livre, correspondência, pedido de informação, indicação, grande expediente e 
projetos (em missão e em votação). Pronunciamentos pessoais: Marcos a pedido do Secretário de Obras orientou os 
munícipes solicitarem a manutenção de luminárias públicas pelo contato da; Relatou seus pedidos recentes de 

emendas junto ao Senador Luis Carlos Heinze (aquisição de britador e 250 mil para a saúde), Deputado Federal Pedro 

Westphalen (aquisição de van para a saúde) e ao Deputado Federal Jerônimo Goergen (aquisição de caminhão para 

a agricultura e 150 mil para custeio na saúde); Marcos também observou ser importante buscar recursos, falou das 
vantagens de se adquirir um britador para o Município e relembrou trabalho desenvolvido enquanto Presidente do 
Legislativo em 2019 – “fiz meu máximo”. Sergio pediu mais clareza em informações da disponibilização das vacinas 
contra o Covid; questionou se está sendo realizada a distribuição das cestas básicas da merenda escolar – “estão 
sendo dadas”, disse estar fiscalizando para que futuramente não seja utilizado esse recurso para finalidade distinta e 
também pediu informações sobre o funcionamento do horto; e finalizou transmitindo queixas recebidas sobre perda de 
benefícios no CRAS. João parabenizou a Emater pelo trabalho a distância desenvolvido no período de páscoa e 
também a empreendedora Mirian Caminha pela inauguração de seu estabelecimento mesmo em meio a esse período 
de crise e defendeu sua proposição de auxílio ao pequenos comerciantes; João também comentou a falta da 
comunicação da Administração; informou a regularização da situação da Associação da Água na Comunidade da 
Concórdia; e concluiu também expondo reclamações recebidas quanto as demandas do CRAS, relatando que pessoas 
estão perdendo benefício(bolsa família) por falta de um profissional qualificado no local. Espaço de Lideranças: Sergio 
prestou homenagem póstuma pelo falecimento do ex-vereador Ildo. Leo falou sobre vacinação realizada no último final 
de semana; quanto ao CRAS: disse que haverá contratação para resolver a situação; se referindo ao horto, observou 
que o vereador pode ir fiscalizar o local; e concluindo comentou sobre possibilidade de ceder a área disposta para a 
Bella Luna a outra empresa interessada, citando o atraso da obra de instalação da empresa. Finalizando, o Presidente 
Delcio relembrou a passagem da data Mundial de Conscientização do Autismo (2 de abril), destacando e defendendo 
a continuidade do trabalho realizado com as crianças no Município através C-MAE. Delcio também se disse favorável 
à ideia do João, para criação do Fundo de Apoio ao Comércio como incentivo ao desenvolvimento – “devemos investir 
nas empresas já instaladas aqui no Município”. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente, invocou novamente a 
proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada 
no dia doze de abril, às dezoito horas. 
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